

Panglima TNI Mengecek Perlengkapan Operasi Dalam Negeri 2024

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Jan 11, 2024 - 18:20



Jakarta - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto mengecek Gelar Bekal Operasi Dalam Negeri TA 2024, bertempat di Plaza Mabes TNI, Kamis (11/1/2024).

Gelar Bekal Operasi Dalam Negeri ini dilaksanakan bertujuan untuk memastikan tingkat standarisasi, efektivitas, dan kelayakan perlengkapan yang akan digunakan oleh prajurit TNI dalam melaksanakan tugas operasi di Dalam Negeri.

Adapun perlengkapan yang digelar diantaranya: tutup kepala, tutup badan, tutup kaki, atribut dan tanda pangkat, perlengkapan kesehatan lapangan serta perlengkapan lapangan lainnya.

Panglima TNI memperhatikan dengan seksama presentasi dan demonstrasi berbagai perlengkapan operasional termasuk peralatan medis yang dirancang untuk penugasan Dalam Negeri. Beliau juga berkesempatan berdialog dengan para ahli dan personel terkait untuk memastikan tingkat kesiapan yang optimal.



Dalam sambutannya usai melakukan pengecekan, Panglima TNI menekankan pentingnya penyempurnaan standarisasi dan efektifitas perlengkapan yang akan digunakan oleh prajurit dalam melaksanakan tugas operasi. "Perlengkapan ini akan digunakan oleh prajurit saya di medan operasi, jadi kalau spesifikasinya kurang bagus akan menyulitkan, jadi kita akan segera membuat Pokja Litbang untuk menyempurnakan spesifikasinya," kata Jenderal bintang empat ini.

Panglima TNI lebih lanjut mengatakan, agar dibuat Tim Pokja Litbang dimana Kepala Perbekalan (Kababek) TNI sebagai supervisinya yang akan dihadiri oleh para Asisten Logistik Angkatan dan kemungkinan tetap menggunakan Vendor yang sama dengan tujuan agar kualitasnya lebih bagus lagi.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kasum TNI, Irjen TNI, Pangkogabwilhan II, Pangkostrad, Aslog Panglima TNI, Asren Panglima TNI, para Pejabat Utama Mabes TNI, Danjen Kopassus, Kababek TNI, Kapusada TNI, para Asisten Logistik Angkatan, dan Pejabat terkait lainnya.